

Die Journalistik in der Deutschen Demokratischen Republik auf die Höhe der von der sozialistischen Umwälzung gestellten Anforderungen zu heben, steigert die Verantwortung der Parteiorganisationen in allen publizistischen Institutionen. Sie sind verantwortlich, daß die Redaktionen und Genossen Redakteure ihre Aufgaben bei der sozialistischen Umwälzung mit höchster Wirksamkeit erfüllen. Einziger Maßstab für die Ergebnisse der Parteiarbeit sind die Erfolge in der Arbeit von Parteizeitungen, sozialistischer Massenpresse, Rundfunk, Fernsehen, Augenzeuge und Betriebs- und Dorfzeitungen bei der Erfüllung und Übererfüllung der volkswirtschaftlichen Aufgaben. Gute journalistische Arbeit wird vor allem durch die Produktionssteigerungen in Industrie und Landwirtschaft, durch die schnellere wissenschaftlich-technische Entwicklung, durch die Hilfe bei der Rekonstruktion der sozialistischen Betriebe und bei der Entwicklung des gesellschaftlichen Lebens überhaupt ausgewiesen. Darum muß die gesamte Bildungs- und Erziehungsarbeit in den Parteiorganisationen darauf gerichtet sein, jeden Genossen Redakteur zu befähigen, die sozialistische Umwälzung konkret und qualifiziert zu unterstützen. Um dieses Ziel zu erreichen, haben die Parteiorganisationen regelmäßig Mitgliederversammlungen durchzuführen, auf denen die von der Partei aufgeworfenen Fragen und die sich aus der sozialistischen Umwälzung der Deutschen Demokratischen Republik ergebenden theoretischen Probleme diskutiert und für die journalistische Arbeit ausgewertet werden. Das geistige Leben jeder Redaktion ist unter der Anleitung der Parteiorganisationen zu entwickeln. In einer offenen Atmosphäre der Kritik und Selbstkritik muß die Durchsetzung des sozialistischen Arbeitsstils und die Erziehung aller Redakteure zu hoher persönlicher Verantwortung und zur Unduldsamkeit gegenüber Mängeln und Schwächen erfolgen.

Die Parteiorganisationen sollten darauf hinwirken, daß alle Genossen Redakteure aktiv im Verband der Deutschen Journalisten mitarbeiten und dort die Zusammenarbeit mit allen Journalisten auf der Grundlage und im Geiste der Nationalen Front des demokratischen Deutschland pflegen.